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 Для того и знанье людям, чтобы душу укреплять. Шота РУСТАВЕЛИ

Телефон  отдела  
рекламы «ММ»

35-65-53

Сильны традициями  официально
График приема граждан в депутатском  

центре Магнитогорского местного  
отделения партии «Единая Россия»  
по адресу: пр. Пушкина, 19 на май

3 мая – 14.00–17.00 – Алексей Иванович ГущИн, депутат 
ЗСЧО, член партии «Единая Россия».

10 мая  – 18.00–20.00 – выездной прием по адресу: пр. К. 
Маркса, 208, помещение ТОСа) ведет Олег Владимирович 
ЦепкИн, депутат МГСД.

11 мая – 15.00–17.00 – тематический прием по жилищным во-
просам ведет представитель жилищного отдела УЖКХ.

14 мая – 14.00–17.00 – Владимир Иванович  ГлАдскИх, 
депутат ЗСЧО, член партии «Единая Россия».

15 мая – 14.00–17.00 – петр петрович Гесс, глава админи-
страции Орджоникидзевского района.

16 мая  – 14.00–17.00 – тематический прием по субсидиям и 
льготам ведут представители управления социальной защиты.

17 мая – 15.00–17.00 – тематический прием по защите прав 
потребителей проводит Ольга Михайловна кОВАлеВскАя, 
представитель Роспотребнадзора.

21 мая – 15.00–17.00 – тематический прием по оказанию 
жилищно-коммунальных услуг проводит представитель ООО 
«ЖРЭУ № 4».

22 мая – 14.00–17.00 – тематический прием по начислению 
пенсий ведет любовь Ивановна Штейн, заместитель началь-
ника управления пенсионного фонда

23 мая  – 15.00–17.00 – тематический прием по организации 
летнего отдыха детей ведет представитель управления образо-
вания.

24 мая – 17.00–19.00 – выездной прием по адресу: ул. Тево-
сяна 27/3, шк. № 10 проводит Валентин Александрович ВлА-
дИМИрЦеВ, депутат МГСД.

29 мая – 15.00–17.00 – тематический прием о работе участко-
вой службы Орджоникидзевского района ведут представители 
Орджоникидзевского РОВД.

31 мая  – 18.00–20.00 – тематический прием по юридическим 
вопросам проводят члены Ассоциации юристов России.

справки и запись по телефону 24-82-98.

ГРАФИК приема граждан в депутатском  
центре Магнитогорского МО ВПП «Единая  

Россия» по адресу: ул. Суворова, 132/3  
на май

3 мая – 10.00–13.00 – Ирина Викторовна ЗВАрИч, юрист, 
член партии «Единая Россия».

10 мая  – 14.00–17.00 – Валерий Борисович кАЦ, д е п у -
тат МГСД, член партии «Единая Россия».

15 мая  – 14.00–17.00 – Виктор Иванович тОкАреВ, 
депутат МГСД, сторонник партии «Единая Россия».

16 мая  – 14.00–17.00 – Вадим Валентинович чупрИн, гла-
ва Ленинского района, член партии «Единая Россия».

17 мая  – 10.00–13.00 – Ирина Викторовна ЗВАрИч, 
юрист, член партии «Единая Россия».

22 мая  – 14.00–17.00 – сергей Иванович еВстИГнееВ, 
депутат ЗСЧО, член партии «Единая Россия».

23 мая  – 14.00–17.00 – тематический прием по вопросам 
ЖКХ ведет Андрей Ванадьевич ЖурАВлеВ, директор ООО 
«ЖРЭУ № 6», член партии «Единая Россия».

24 мая  – 14.00–17.00 – Алексей евгеньевич МАлОфееВ, 
руководитель местного исполнительного комитета, член партии 
«Единая Россия».

29 мая  – 14.00–17.00 – тематический прием ведут специа-
листы по льготам и субсидиям отдела льгот и субсидий ЖКУ 
управления социальной защиты населения города.

30 мая  – 14.00–17.00 – сергей Анатольевич БелОусОВ, 
депутат МГСД, член партии «Единая Россия».

справки по телефону 21–76–96.

Утро минувшей субботы вы-
далось прохладным и пасмур-
ным. однако погодные капри-
зы не стали препятствием для 
субботника в парке культуры 
и отдыха имени Ветеранов 
Магнитки, организованного 
партией «Единая россия».

Еще возле Первой палатки слы-
шится «батяня-комбат». Спуска-
юсь, оглядываю газоны. «Поста-

рались» магнитогорцы основательно: 
повсюду битое стекло, пластиковые 
бутылки, бумажки и прочий мусор. 
Очистить парк будет непросто.

Вот и участники субботника. Под 

синим флагом с белым медведем, в 
синих куртках с символикой партии. 
В руках метлы, веники и грабли. До 
начала субботника еще минут десять, 
однако работа уже в разгаре.

– Каждую субботу убираемся в 
разных частях Магнитогорска, – рас-
сказывает руководитель исполкома 
местного отделения «Единой России» 
Алексей Малофеев. – Провести суб-
ботник в парке Ветеранов решили 
не случайно. Это место – в центре го-
рода, о нем нельзя забывать.

Вполне возможно, что старания-
ми партии парк обретет вторую 
жизнь. Недавно здесь открылась 
школа джиу-джитсу, федерация би-

льярда, Дворец спорта «Динамо» – 
есть кому смотреть за порядком. А 
«единороссы» наметили план реа-
билитации парка. По словам Алек-
сея Евгеньевича, в первую очередь 
нужно восстановить освещение. 
Как раз за день до субботника 
здесь побывали специалисты Гор-
электросети.

– Радует, что и горожане, и другие 
политические партии не остались в 
стороне, – продолжает Малофеев. – 
Перед субботником провели собра-
ние в общественно-политическом 
центре и пригласили участвовать 
всех желающих.

И действительно: неподалеку под 

красным флагом с серпом и моло-
том трудятся представители комму-
нистической партии Российской Фе-
дерации. Рука об руку с «единорос-
сами» убирается «Молодая гвардия». 
Если кто устал, милости просим под 
навес – отдохнуть, попить чаю, а по-
том снова за работу.

– Настроение отличное, – призна-
ется Алексей Малофеев. – Субботник 
ведь не работа, а бескорыстная по-
мощь городу и жителям. Каждый хоть 
раз бывал в этом парке, и все хотят 
видеть его чистым и ухоженным 

Кирилл СМОрОДиН
фОтО > евгеНий рухМалев

Вторая жизнь 
парка Ветеранов

На призыв «Единой России» откликнулись  
и политические партии, и горожане

В хорошей школе хорошо все: и учителя, и ученики,  
и директор, и день открытых дверей

Приглашает дом «Ветеран»!
Чтобы обеспечить вам достойную старость, обо-

греть одиноких и скрасить вашу жизнь на склоне 
лет, акционерное общество «Магнитогорский ме-
таллургический комбинат» построило прекрасный 
дом «Ветеран». 

Сегодня в нем проживают более сотни бывших метал-
лургов, которые поселились здесь с первых дней его су-
ществования и не жалеют о перемене места житель-
ства. Но в нашем теплом и уютном доме остались сво-
бодные квартиры для тех, кто по-прежнему прозябает в 
одиночестве, кто в связи с возрастом, болезнью или ин-
валидностью испытывает трудности.

Не зря говорят: лучше один раз увидеть, чем сто раз 
услышать. Приезжайте к нам, адрес: пр. Сиреневый, 16, 
конечная остановка автобусов № 21, 24, администра-
ция дома познакомит вас с условиями заселения в но-
вую квартиру.

Телефоны: 30-12-97, 30-81-11. 

Хорошая школа сильна не 
только своими знаниями, но 
и традициями. Средняя школа  
№ 28 в городе на хорошем сче-
ту. Ставший уже традиционным 
день открытых дверей в этом 
году проводили в форме не со-
всем обычной – не открытых 
уроков, как в прошлые годы, а 
в виде мастер-классов и семи-
наров, в которых принимали 
участие и дети, и мы, родители 
учащихся школы.

В этот день не было набивших 
оскомину оценок, заданий и 
вызовов к доске – все полу-

чилось ярко, неожиданно и очень 
интересно. Каждая параллель, от 
малышей до выпускников, пригото-
вила свою уникальную программу. 
Так, например, восьмиклассники во 
главе с учителем технологии Любовь 
Васильевной Волошиной пред-
ставили свой вариант популярной 
телевизионной передачи «Модный 
приговор». Юные модницы  показали 
модели одежды, разработанной и 
сшитой ими для дискотеки, для про-
гулок и для школы – современную, 

удобную школьную форму, так не 
похожую на прежние унылые темные 
платья и фартуки. Девятые классы 
под руководством Елены Ивановны 
Огер и Натальи Викторовны Шиловой 
(урок «Мой выбор профессии») рас-
сказали нам о многообразии мира 

профессий, а затем эстафету при-
няли и сами родители: о тонкостях 
и сложностях своего труда поведали 
мамы – медсестра, парикмахер и 
массажист. Маленькие вокалисты-
первоклашки на уроке «Развитие фо-
нематического слуха» с гордостью по-

казывали все, чему научила их Елена 
Ивановна Хорошилова, учитель 
музыки. Сюрпризом для родителей  
стал необыкновенный концерт, в ко-
тором им, наряду с детьми, пришлось 
поучаствовать самим, буквально за 
час подготовив номера, за которые 
все были награждены  шквалом 
аплодисментов.  А еще были  финал 
общешкольного конкурса «Учитель 
года», яркие фотографии, поделки и 
рисунки, показывающие нам, чем 
занимаются и чем овладели в этой 
школе наши дети…

Идея создания дня открытых две-
рей принадлежит директору Анато-
лию Ивановичу Буданову, бессмен-
ному руководителю школы на протя-
жении тридцати с лишним лет, вырас-
тившему не одно поколение детей. 
Организаторы – команда завучей во 
главе с Татьяной Александровной Га-
лиулиной.

Мы, родители учащихся, благода-
рим администрацию школы и лично 
Анатолия Ивановича за прекрасный 
праздник. И надеемся, что он будет 
не последним и эта замечательная 
традиция будет продолжаться еще 
много лет 

группа родителей

 реклама и объявления

Бывших работников, ветеранов – Семена Аврамовича 
АКСЕНЕНКО, Марию Ионовну ЛЕБЕДЕВУ, Шакрама Аска-
ровича АСКАРОВА, Юрия Алексеевича ЛЕЖНЕВА, Марию 
Николаевну АСТАХОВУ, Нафису Газимовну ЛЕОНТЬЕВУ, 
Сакину Зарифовну АХМАДУЛИНУ, Саламию Антоновну 
ЛОКОТИЛОВУ, Лидию Федоровну БЕЗЗУБКОВУ, Санию 
Зариповну МАМАЛИМОВУ, Маису Николаевну БОБРОВУ, 
Сулпан Агзамовну МАХЬЯНОВУ, Светлану Ивановну БОРТ-
НИКОВУ, Марию Григорьевну МЕРКУШЕВУ, Антонину Ан-
дреевну БРЯНЦЕВУ, Ольгу Ивановну МИЗГИНУ, Валентину 
Михайловну ВАСИЛЬЧЕНКО, Людмилу Алексеевну МИРО-
НОВУ, Надежду Николаевну ВЕТЛУГИНУ, Раису Степановну 
НАЧИНКИНУ, Такию Юнусовну ГАБДРАХМАНОВУ, Роза-
лью Мамедовну НИКИТИНУ – с юбилеем! 

Желаем крепкого здоровья, бодрости духа и благополучия 
еще на многие годы. 

администрация, профком и совет ветеранов,
ОаО «Метизно-калибровочный завод «ММК-МетиЗ»

 встреча 
Не надо грязи
ПоСЕлок Муравейник посетил один 
из руководителей местного отделения 
партии «Единая россия» Магнитогорска 
Владимир киржацких.

Владимир Николаевич встретился с депута-
том Александром Багиным. Обсудили текущие 
проблемы: завоз песка для детской площадки, 
ремонт дорог, строительство спортивной пло-
щадки и хоккейной коробки.

Дороги поселка в это время года становятся 
непригодными для езды. Но для «Волги» магни-
тогорского представителя «ЕР» это проблемой 
не стало. Владимир Киржацких посмотрел пло-
щадку с новым игровым оборудованием, недав-
но открывшийся детский садик. Напомним, что 
именно благодаря помощи Владимира Николае-
вича были выделены материалы для строитель-
ства детской площадки. Не раз он помогал и при 
организации праздников.

В ходе встречи решено было продолжить рабо-
ту как над текущими «дырами», так и по страте-
гическим направлениям. А через пару дней после 
этого визита в поселок приехали три «КамАЗа». 
Они привезли смесь песка, щебенки и гальки – 
так называемый отсев. Часть долгожданного груза 
пойдет на территорию около детского садика. Ста-
нет доступной и площадка с игровым оборудова-
нием – без грязи.

ДарЬЯ уСОва

 из нашей почты
В СоВЕтСкиЕ годы все граждане страны 
считали своим долгом участвовать в суббот-
никах, но со временем у многих россиян 
пропал к ним интерес. Сейчас, наоборот, 
многие магнитогорцы с удовольствием 
выходят на субботники не только в своих 
кварталах, но и на общегородские.

Участники общественного движения «Активист» 
во главе с депутатом МГСД Александром Вершини-
ным первыми в городе приступили к наведению 
чистоты и порядка в своих дворах. Активисты 112-
113-го микрорайонов еще в середине марта устро-
или «Субботник по снегу». Чуть позже объявили кон-
курс «Образцовый дом микрорайона» на лучшую 
уборку и озеленение придомовой территории. Весь 
апрель жители округа совместно с ОД «Активист» 
убирали и облагораживали свои дворы, пустыри и 
скверы.

Благодаря инициативным жителям 112-го микро-
района, КТОСу, ОД «Активист» и партии «Единая Рос-
сия», преобразился сквер возле школы № 33. На 
помощь взрослым пришли ученики. За два часа 
упорной работы удалось не только убрать мусор и 
сухостой, но и посадить березки и цветы. Ученик  
9 «а» класса школы № 33 Денис Хайруллин поде-
лился впечатлениями:

– Устраивать субботники здорово. Физический 

труд объединяет, сплачивает и дисциплинирует. 
Убрав даже небольшой участок, уже не захочешь 
ссорить, потому что будет жалко свой труд и труд то-
варищей.

Согласна с Денисом и его одноклассница Евге-
ния Косенова:

– Каждый обязательно должен участвовать в суб-
ботниках, чтобы иметь представление о том, как не-
просто дается коммунальщикам поддержание чи-
стоты и порядка в городе. Нужно помнить, что чи-
сто там, где не ссорят.

Председатель КТОСа 112-го микрорайона Надеж-
да Емельянова считает, что субботники нужны, и 
выходить на них необходимо всем жителям микро-
района. Активные жители 113-го микрорайона, кро-
ме уборки придомовой территории, навели поря-
док и в сквере возле дома № 101/2 по проспекту 
К. Маркса, и на проезде Саратова.

Активистка 113-го микрорайона Тамара Робино-
вич убеждена в том, что нужно чаще устраивать та-
кие масштабные мероприятия. Ее полностью под-
держивает участница ОД «Активист» Тамара Атано-
ва:

– Все жители должны вносить какой-то вклад в 
благоустройство города. Сотрудники администра-
ции и депутатский корпус прекрасно организовали 
городской субботник, продумали все до мелочей, 
начиная от обеспечения инвентарем, перчатками 
и мешками для мусора и заканчивая вывозом со-
бранного мусора.

ОлЬга СвалОва

Добрый обычай


